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＃2　今年も学⽣さんが「職場体験」に来ています
〝皆さん真剣に取り組んでいました！夢に向かって頑張って下さいね！応援しています″

＃1　⼀般病棟で働く現役看護師にインタビューしてみました

初めまして!(^^)!　「看護課NEWS」と題し、
⻄⼭堂病院看護課より院内の勉強会⾵景や
業務状況など、内容はさまざまですが、
不定期に掲載していきたいと思います。

どうぞ、よろしくお願いします。

新⼈NSからのメッセージ
⻄⼭堂病院に⼊職して、1年が経ちました。不慣れなことや
経験不⾜なところも多々ありますが、相談しやす
い環境があり、⾊々と経験しながら学べる職場
だと思います。これからも⾊々な患者様に触れて、
看護師としての経験を積んでいきたいと思います。

男性NSからのメッセージ
看護業務は多忙ですが、患者様⼀⼈⼀⼈、温か
い態度で接し、「ありがとう」「お世話になりました」と
⾔って頂けるよう普段から良い信頼関係を築き、
⽇々声かけに⼼掛け、看護に望み、少しでも患者様
が⽇常⽣活に近づけられるよう努⼒しています。

プリセプターNSからのメッセージ
私は、⻄⼭堂病院に再就職するまでに8年間のブランクが
ありました。初めは不安でしたが、職場の⽅の協⼒や指導の
おかげで、今ではプリセプターとして、⼊社される⽅
に関わることができるようになりました。
職場が変わると全てが変わるため、不安もあると
思いますが、みんなで協⼒して⼀緒に働きましょう。

ママさんNSからのメッセージ
私には７歳の息⼦と３歳の娘がいます。
息⼦が通っていた保育園は、⻄⼭堂病院併設
の保育園であったことがきっかけで、こちらに⼊職
することになりました。
しばらく携わってなかった病棟の業務内容につ
いて、丁寧にサポートして頂き、新たに学ぶこと
もとても多かったです。何よりも、スタッフの皆さん
が気さくでノリも良く、⼦育て世代が多いことで
話が合う事(^^♪ プライベートな内容でも、
相談できる雰囲気なのが、私⾃⾝とても助かり
ました。
それから⼊職して5年⽬。今、私が思うのは、
中⼩規模の病院だからこそ、スタッフ同⼠が密
な連携をとることができ、お互いを
サポートし合えているのではないかと
思います。正直⾔って仕事内容は
きつく、⾟いこともありますが、それを
上回る⼈間関係の良さによって、
私は仕事を続けていられるのだと思います。是
⾮、興味のある⽅は、気軽な気持ちで⾒学に
来てみて下さい。


